

29.05.2013 – 17:52 Uhr

Les pharmaciens soutiennent le dossier électronique du patient

Berne-Liebefeld (ots) -

pharmaSuisse, la Société Suisse des Pharmaciens, se félicite de l'approbation par le Conseil fédéral du projet de loi sur le dossier électronique du patient. Pour la première fois, les patients auront ainsi la possibilité - en fonction de leurs besoins et sur une base volontaire - de mettre en réseau tous les professionnels de la santé impliqués dans leur traitement. pharmaSuisse a déjà lancé des projets-pilotes et recueilli des expériences dans ce domaine.

Un échange d'informations standardisé et structuré est indispensable pour améliorer la collaboration interdisciplinaire dans le système de santé. Avec son projet de loi, le Conseil fédéral a jeté les bases nécessaires pour permettre aux patients de participer activement aux décisions et de bénéficier d'un meilleur suivi, adapté à leur situation personnelle. Le projet de loi remplit en outre une exigence importante, à savoir la protection des données et de la personnalité.

pharmaSuisse défend cet objectif depuis plusieurs années déjà. Tous les professionnels de la santé impliqués - à savoir les pharmaciens, les médecins, les hôpitaux, les services d'aide et de soins à domicile, etc. - doivent collaborer pour offrir aux patients un traitement cohérent dans sa globalité. En collaboration avec OFAC, la coopérative professionnelle des pharmaciens suisses, pharmaSuisse organise donc, depuis deux ans, plusieurs essais-pilotes dans les cantons. Le fait que 99% des pharmacies soient entièrement informatisées facilite bien sûr les choses.

pharmaSuisse est l'association faitière des pharmaciens de Suisse. A ce titre, elle défend des conditions-cadres optimales dans l'ensemble de la Suisse et informe le grand public sur des sujets touchant à la santé. Elle compte près de 5500 membres, représente 1350 pharmacies et développe des prestations destinées aux pharmaciens et à la population en proposant p.ex. des conseils pharmaceutiques professionnels. www.pharmaSuisse.org

Contact:

Karl Küenzi, responsable Communication & Marketing
Stationsstrasse 12
3097 Berne-Liebefeld
E-Mail: karl.kuenzi@pharmaSuisse.org,
Tél.: +41/31/978'58'58
Mobile: +41/79/570'24'94

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004115/100738628> abgerufen werden.